
 
 

Carta del director 
 

Este año es motivo de celebración para toda la comunidad de FACPYA. Se 
cumple el cincuenta y dos aniversario de participar en uno de los aspectos más 
importantes de la vida: la educación.  
 El prestigio que FACPYA ha ido ganando dentro del ámbito de los 
negocios se puede palpar en la preferencia de nuestros egresados que tiene el 
mercado laboral  
 En 1974 se realiza el parteaguas de nuestra institución al crearse la 
Licenciatura en Administración de Empresas y la Maestría en Administración 
Pública, situación que ha crecido académicamente de forma progresiva al egresar 
en julio del presente año el primer Doctor en Administración, producto del 
Doctorado en Administración establecido en el año 2000. 
 Una de las prioridades actuales es la investigación. El desafío es hacerla 
en diferentes campos para posteriormente aplicarla a los negocios. Es por eso 
que este primer ejemplar busca tener reconocimiento de orden nacional e 
internacional. 
 Nuestros investigadores son los principales protagonistas de esta historia 
de éxito. Su dedicación nos permitirá tener el reconocimiento que conlleve al 
crecimiento y madurez de nuestra revista. 
 Estoy seguro que cada edición serán mejores artículos de investigación. 
Que cada día lo último en el mundo de los negocios será tratado. Que cada día 
más empresarios buscarán InnOvaciOnes de NegOciOs. Es hora de vincular la 
investigación científica y los negocios.  
 Sé que tendremos el mejor de los éxitos. 
 

 
M.A.P. Jorge Castillo Villarreal 
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